

Incivilité?

Pour le projet *micromedia* nous devons concevoir un média autonome et indépendant.

Pour trouver l'essence de ce media, j'ai décidé de me concentrer sur mon contexte de vie personnel, et sa relation avec la société. Fille de classe moyenne basse, mon rapport à la société n'est pas le même que celui d'un homme du même âge, de classe aisée. Nous n'avons probablement pas le même point de vue sur ce qui dysfonctionne dans notre système sociétal, et sur ce qu'il faudrait pointer du doigt, de manière à faire évoluer la société. Ainsi est né le sujet du média que je désire créer : l'incivilité.

De la même manière que personne ne peut vraiment définir le beau et le moche ou le bien et le mal, personne ne définit de la même manière l'incivilité. Fille d'un père agents de sécurité, et d'une mère femme de ménage, mes

parents racontent constamment des anecdotes sur ce qu'ils vivent au travail, notamment ce qu'ils considèrent comme des incivilités. Mon idée est donc de créer une plateforme, sur laquelle chacun pourrait poster (de manière respectueuse), ce qu'il a vécu comme une incivilité dans la journée. Les utilisateurs de la plateforme pourraient réagir, et exprimer si eux aussi, ils considèrent l'expérience comme étant une incivilité, ou le contraire. Nos réactions permettraient le calcul d'un pourcentage moyen personnel de votes en faveur de l'incivilité, à comparer avec le pourcentage moyen des utilisateurs.

Au départ je voulais que chaque poste soit anonyme et que seul le sexe (homme, femme, autre) ainsi que l'âge apparaissent mais après réflexion, je me dis que, pour éviter

trop de débordements, chaque poste comportera au moins le prénom et l'âge.

Sur l'ordinateur comme sur le téléphone, le site aura la forme d'un «Tinder», il faut swiper à droite si le poste est considéré comme une incivilité, ou à gauche si on pense le contraire. Pour la partie PRINT j'ai décidé de créer un jeu de chasse à l'incivilité. Les incivilités pour lesquelles on vote sur le site s'impriment en forme de carte dont on doit se servir pour le jeu : «Collectionnez et imprimez vos cartes *Incivilité*, et partez à la chasse! Trouvez dans la rue une incivilité similaire à votre carte, faites une photo, et c'est gagné !!!». J'aime ce jeu parce que je pense qu'il fonctionnerait beaucoup, et ça en dit grand sur notre société !

Web design
Kassandra Vanmansart